

研推だよりNo.10



令和4年
7月22日
研究推進部会

1学期が終わりました。最後はみんなで大慌ての引っ越し作業でしたが、教職員みんなで力を合わせて何とか終わる(?)ことができたように思います。また、様々な学習や運動会などの行事でも三小持ち前のチームワークの良さで、子供たちに充実した学びを積み重ねることができました。校内研究についても、1学期は石出先生による研究の基調講演と2本の研究実践を行うことができました。先生方、たくさんのご協力ありがとうございました。

1 第3回研究全体会次第

<第3回 研究全体会>

日時：令和4年7月22日（木） 場所：職員室

1. 校長先生からのお話 (校長先生)
2. 研究、ここまでの経過について (ワールドカフェ方式)
 - ①じ引き
 - ②グループ (4人1組) で話し合い (15分) ①
 - (記録の方が、一人残って、その他の方はシャッフル)
 - ③グループで話し合い (15分) ②
 - ⑤共有の時間
3. 終わりの言葉 (副校長先生)



普段の実践の共有

ぶっちゃけ今、心配なこと

タブレットを使うと広がりが生まれるが、
自分の考えが深まっているか？
今はそこまで行っていないのでは？

タブレットの必要性
例) グループでの活用
⇕
一人一人個人での学習
個別最適な学び（個別最適化）

コピペ問題
（貼って終わり）